
開 催 日 時

自治協議会名 阿保地区住民自治協議会

開 催 場 所 夢街道あお会館２階

松村頼清

本城善昭

桃井隆子

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １月２４日

　　　平成２３年度議会報告会５班

　　　　　　　代表者　　本城　善昭　　　　

○支所にも予算配分をすべきである。支所は連絡所・取次ぎ所的な存在になっ

　ている。

　・名張市のすずらん台に避難した場合、行政区域外だが避難は認められるの

　　か。

　・災害時、自治会に入っていない人を把握できない。把握できる方策を考え

　　るべきである。（アパート、マンション等の入居者）

○新庁舎は現在地といつ決定したのか。

○ダム建設は本当に必要か、水を確保できないのか。

○駅前再開発ビルの産廃１億５００万円を市長の権限で処理した。これは専決

　処分に相当するとしたら、自治法違反ではないのか。

○環境問題について

○災害時の避難について

　・165号線のグリーンファームの土地は、年１回立ち入り検査・水質検査をし

　　ているが疑わしい。

　・木津川が汚染されている。錦鯉が死んだ。

　・伊賀市主催の「ごみリサイクル推進委員会」で青山のごみの話は全く出な

○水道料金が２７％もＵＰした。料金体制がおかしいと思う。
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○上野総合市民病院の信頼度は、内科医がいないのでほとんどない。

　・耐震構造が未整備な避難場所に耐震整備を（青山支所、市民センターなど）

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

報　　告　　書
平成２４年１月２１日（土） １４時００分 ～ １７時００分

本城善昭、中谷一彦、松村頼清、桃井隆子

出 席 議 員

主 な 要 望
・

提 言 等 　　い。青山も伊賀市民である。

司 会 者

記 録 者

報 告 者


